



さくらんぼだより



尚徳福祉会 坂戸保育園

涼しい秋風が吹き、過ごしやすい時期になりました。子どもたちは園庭で落ち葉を踏みカサカサという感触を楽しみ、また空を見上げて様々な形の雲に心を躍らせています。朝夕の温度差が大きい時期でもありますので子どもたちの体調の変化には十分気をつけていきたいと思います。

夕焼空にとぶ赤とんぼ



玄関に入って真正面に飾られているたくさんのかわいいトンボはさくらんぼ組の子どもたちの制作です。初めにトンボの形をみせると知っている子は「トンボトンボ」と嬉しそうに羽にクレヨンで色を付けていました。目の色も自分で選びました。たくさんのおトンボが秋の空を舞っているような感じが出来ました。

えんそくごっこ



雨の日、園庭遊びも水遊びもできなかった日に遠足ごっこをしました。といっても一階のきりん組のお部屋と一階の廊下と玄関ですが。。おもちゃのおにぎりとジュースを並べ遠足ごっこのはじまりはじまり～。壁面のトンボを見て「トンボのメガネ」の歌も自然に出て、雨で憂鬱な日が楽しいひと時に変わりました。

ダンスinさくらんぼ

今、お部屋ではダンスが大流行！！CDデッキを指差し「エピカニ〜」「にんたま〜」とリクエストする子どもたち。保育士も運動不足解消で楽しんでいます。

- リクエスト1位は「エピカニクス」
- 2位は「にんにんにんたま音頭」
- 3位は「地球をどんどん」です。

お願い

- ・朝夕、肌寒くなってきましたが、日中はまだ暑いので園庭遊びではフードの付いていない薄手の上着で調節していきたいと思います。お持ちになりましたら黄色のカゴに入れてくださるようお願いいたします。
- ・月末には靴のサイズを確認し、子どもが自分で履きやすい靴の用意をお願いいたします。

